

Ponen en marcha programa de **desazolve**

El Sol de Cuautla

CUAUTLA, Mor. (OEM-Informex).- Con la finalidad de evitar **inundaciones** que pongan en peligro la integridad física de las personas, el Gobierno municipal, a través de la Dirección de Protección Ciudadana, está llevando a cabo los trabajos de **desazolve** y limpieza en las barrancas, canales y en el río Cuautla. Cabe destacar que el día de ayer iniciaron estas labores en el poblado de Casasano, esto debido a que hay una gran acumulación de basura en las barrancas. En este sentido el titular de esta área, Francisco Jiménez Ventura, hace un llamado a la población para que no arroje desperdicios en estos lugares naturales, ya que es un peligro en tiempo de **lluvia** y además de que producen una gran contaminación.

La Dirección de Protección Ciudadana, continúa llevando a cabo las

labores preventivas para evitar posibles **inundaciones** en el municipio. En este aspecto se ha informado que las barrancas donde ya se efectuaron los trabajos fueron en la colonia 5 de Febrero, localidad donde iniciaron estas labores y en la colonia Narciso Mendoza.

Cabe destacar que en estas áreas se retiraron una gran cantidad de basura, llantas, bolsas de plástico, hierba, rocas e incluso hasta animales muertos, por lo que las autoridades hacen un llamado a la población en general, para que eviten arrojar desperdicios en estas zonas naturales, ya que en temporada de **lluvias** esta acumulación de residuos provoca obstrucciones lo cual se refleja en desbordamientos y por ende en **inundaciones**, lo que afecta a la ciudadanía, principalmente en aquellos vecinos que se encuentran viviendo cerca de estos lugares (barrancas, canales y el río Cuautla).

FOTO: EL SOL DE CUAUTLA / OEM-INFORMEX



» AUTORIDADES IMPLEMENTARON trabajos de limpieza en barrancas, canales y en el río Cuautla, para evitar inundaciones.

